

# Bandera de ARENA es el Símbolo de la Coalición

La bandera de ARENA es el símbolo que llevará la alianza de los partidos políticos democráticos en la papeletas electorales, con el objetivo de derrotar al hijo del presidente Duarte en los próximos comicios, se informó oficialmente ayer.

El Dr. Armando Calderón Sol es el candidato único para la alcaldía de San Salvador por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Partido Liberación, Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA) y Partido Popular Salvadoreño (PPS), institutos políticos que han forma-

do la verdadera oposición democrática.

El Dr. Calderón Sol, jefe de la fracción parlamentaria y Vicepresidente de Ideología de ARENA, dijo ayer que esta alianza que se ha creado es el reflejo de la unión que existe entre los partidos democráticos para derrotar a la Democracia Cristiana en las próximas elecciones para diputados y alcaldes.

Con esta coalición, aseveró, se trabajará para resolver los graves problemas que hay en San Salvador, como son los promontorios de ba-

surra y la falta de mercados. Asimismo, la capital necesita verdaderos centros de recreación, especialmente para los niños.

También se trabajará

conjuntamente para ayudar a mejorar las condiciones de vida de las personas que residen en las zonas marginales,

—Favor pase a la página 23.

## Presionan INFRAMEN Para que Reciba 2000 Alumnos

La dirección y el personal docente del Instituto Nacional "Francisco Menéndez" están siendo objeto de presiones de un grupo estudiantil de izquierda, para que se admita en el plantel a ochocientos aspirantes que no pueden ser recibidos por

falta de cupo.

Conocedores del problema dijeron ayer a EL DIARIO DE HOY que de dos mil estudiantes que se examinaron para ingresar a la institución, ésta sólo ha podido recibir mil doscientos.

Los restantes ochocientos quedarán fuera por varias razones, entre ellas que no alcanzaron la nota mínima que se les exige en el examen de admisión y que la capacidad física del plantel, ubicado en las vecindades del barrio San Miguelito, es insuficiente, dicen los informantes.

Añaden que cada curso

—Favor pase a la página 15.

## Bonos Resquebrajarán Aún Más la Economía

Los bonos que se emitirán para terminar de financiar el presupuesto de 1987 tendrán que ser adquiridos por el Banco Central, el cual tendrá que poner en circulación dinero sin respaldo, con lo que se resquebrajará aún más la economía salvadoreña.

Así lo advirtió el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, diputado de ARENA, agregando que dicha emisión de bonos —de 100 millones de colones— equivale a un impuesto disfrazado, debido a que afectará a las personas en sus ingresos por el aumento de la in-

flación que se producirá.

Al estar la economía en crisis por no haber una producción adecuada, el ingreso real de las personas se ve disminuido y surge un mayor de-

—Favor pase a la página 23.

## Hábitat-COMFIEN Rifaron 1,100 Casas en C. Delgado

Como producto de los fondos recaudados por el Comité de Finanzas de Emergencia Nacional (COMFIEN), en unión con la fundación de beneficencia Hábitat, realizaron la rifa de 1,100 casas en el cantón Milingo, de Ciudad Delgado.

COMFIEN es una organización integrada por destacadas personalida-

des del sector privado, que durante los meses subsiguientes al terremoto de 1986 recolectaron la cantidad de 14 millones de colones.

Posteriormente se creó la Fundación Hábitat, entidad de utilidad pública, destinada a resolver los problemas ha-

—Viene de la página 17.



Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, diputado de ARENA.



Dr. Armando Calderón Sol, candidato a alcalde de San Salvador por la oposición democrática.

## Preparan Actos por 76 Años de la Guardia

Con diversos actos se celebrará el próximo 2 de febrero el Septuagésimo Sexto Aniversario de fundación de la Guardia Nacional.

Dicho cuerpo de seguridad fue creado en 1912, durante la administración del Dr. Manuel Enrique Araujo, por iniciativa del entonces Ministro de la Guerra, general e ingeniero José María Peralta Lagos.

El distinguido militar, que había estudiado en Toledo, España, consideró la fundación de la Guardia Nacional, tomando como base la Guardia Civil Española.

Hasta la fecha, la insti-

—Viene de la página 17.



DESACTIVAN GRABACION. Agentes de seguridad desconectan la grabación de sujetos del FMLN dejaron en los estudios de dos radios que tomaron por asalto ayer al mediodía. El mensaje subversivo advierte sobre el incremento de atentados en las ciudades.

## Terroristas se Toman por Asalto 4 Radios

En coincidencia con la llegada de uno de los máximos dirigentes del ala política de los terroristas, sediciosos se tomaron ayer cuatro estaciones de radio para anun-

ciar un incremento de atentados en las ciudades y el apoyo del FMLN a la coalición izquierdista "Convergencia Demo-

—Favor pase a la página 11.

## Cartelera Política



Agr. Ricardo A. León

EL AGRONOMO Ricardo Adolfo León es candidato a alcalde municipal de San Miguel por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), partido mayoritario de la oposición democrática. El postulante es ampliamente conocido en esta ciudad como profesional capaz y honesto, que trabajaría en beneficio de la comunidad, señalan

residentes de este departamento. Uno de sus objetivos será trabajar conjuntamente con el pueblo para buscar solucionar los problemas que enfrenta esta comunidad.

El PDC ESPERA GANAR la Alcaldía capitalina con Alejandro Duarte, dice Guillermo Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa. Asimismo, desestima las estadísticas de la UCA, cuya encuesta para establecer las posibilidades de triunfo de los partidos en las próximas elecciones a lo sumo le dan "unos 22 diputados" a la Democracia Cristiana. "Yo creo que la encuesta realizada por la UCA carece de una base seria. Se habla de que hay un 80 por ciento de gente que no contesta y, por tanto, un 20 por ciento es el que responde, cosa que es muy alta", asegura.



Diputado Guillermo Guevara Lacayo



Sra. Esther Choto de Cruz

INTEGRAR TODOS los sectores de las áreas urbanas y rurales para solucionar el problema que representa la basura, la falta de alumbrado eléctrico, el deterioro de los parques y el hacinamiento de los mercados, es el propósito de la señora Esther Choto de Cruz, candidata a alcaldesa de Zacatecoluca por el Partido de Conciliación Nacional (PCN). Asimismo, si llegara a la Alcaldía municipal, dice que aumentaría la vigilancia, ya que continuamente hay asaltos a mano armada que no han sido denunciados por temor a represalias de parte de los ladrones.



RIFAN CASAS. El viernes por la mañana, en el auditorio de la Lotería Nacional, fueron sorteadas las 1,100 viviendas construidas con los fondos recolectados para las víctimas del terremoto de 1986. El proyecto fue desarrollado por COMFIEN y la Fundación Hábitat. Colaboradores al momento de extraer las solicitudes favorecidas.